



Les jardins à la française

Un jardin à la française est conçu pour être beau. Les plantes sont disposées de façon géométrique et très régulière. Le concepteur cherche à fabriquer des figures complexes et souvent rectilignes et circulaires. Le jardinier doit donc dompter la nature qui, elle, fait pousser les plantes dans tous les sens.

(début de la dictée) Le jardin est composé de plusieurs parties aux contours rectilignes. Au premier plan, on perçoit quatre carrés presque entiers et quelques arbustes plus hauts. De nombreux espaces sont délimités par des milliers de plantes disposées aussi droit que possible.

Au deuxième plan, on voit six rectangles et beaucoup d'allées dans lesquelles on peut également se promener. On remarque l'abondance de fleurs.

Combien en faut-il pour réaliser un tel jardin ? Le calcul n'a pas été fait mais il peut en contenir plusieurs dizaines de milliers.

Troisième - la poignée - la moitié.

Le jardin est composé de parties contours rectilignes. premier plan, on perçoit carrés presque et quelques arbustes plus De espaces sont délimités par des de plantes disposées que possible.

Au deuxième plan, on voit six rectangles et beaucoup d'allées dans lesquelles on peut également se promener. On remarque l'abondance de fleurs.

Combien en faut-il pour réaliser un tel jardin ? Le calcul n'a pas été fait mais il peut en contenir plusieurs dizaines de milliers.

..... - -
.....



Jardin à la française du château de Villandry
(près de Tours)



Jardin à la française du château de Villandry
(près de Tours)



Jardin à la française du château de Villandry
(près de Tours)



Jardin à la française du château de Villandry
(près de Tours)



Jardin à la française du château de Villandry
(près de Tours)



Jardin à la française du château de Villandry
(près de Tours)



Jardin à la française du château de Villandry
(près de Tours)



Jardin à la française du château de Villandry
(près de Tours)

